

Italy (ratification: 1971)

Demande directe, 1997

La commission note les informations concernant l'application des articles 1, paragraphe 1, et 16 de la convention.

Article 15, paragraphe 2. La commission note que les articles 23 à 27 du décret législatif no 626 du 19 septembre 1994 portant sur la mise en oeuvre de plusieurs directives européennes et visant l'amélioration de la sécurité et la santé des travailleurs sur les lieux de travail contiennent des dispositions relatives à l'activité de divers organismes contrôlant l'application de la législation en matière de sécurité et de santé sur les lieux de travail. La commission note en particulier que l'article 25 du décret précité prévoit l'adoption des critères visant à assurer l'unité et l'homogénéité de l'application sur tout le territoire des dispositions en matière de sécurité et de santé des travailleurs qui doivent entrer en vigueur une année après la date d'entrée en vigueur du décret. Le gouvernement est prié de communiquer une copie de ces critères dès qu'ils auront été adoptés.

La commission prie également le gouvernement de fournir des extraits des rapports des services d'inspection ainsi que des précisions sur le nombre et la nature des infractions relevées afin qu'elle puisse faire une évaluation de la manière dont la présente disposition est appliquée (Point V du formulaire du rapport).

The Committee notes the information concerning the application of Article 1, paragraph 1, and Article 16 of the Convention.

Article 15, paragraph 2. The Committee notes that sections 23 to 27 of Legislative Decree No. 626 of 19 September 1994 relating to the implementation of several European directives and aiming to improve the safety and health of workers in workplaces contain provisions relating to the activity of various organizations supervising the application of legislation in respect of safety and health in workplaces. The Committee notes, in particular, that section 25 of the above Decree provides for the adoption of the criteria designed to ensure the unity and uniformity of the application throughout the national territory of the provisions relating to the safety and health of workers which must come into force one year after the date of entry into force of the Decree. The Government is requested to provide a copy of these criteria as soon as they have been adopted.

The Committee also requests the Government to provide extracts from the reports of the inspection services together with information on the number and type of infringements recorded so that it may assess the manner in which this provision is applied (point V of the report form).